



CDU STADTVERBAND
SCHMALLEMBERG



*Bad
Fredeburg*



Ortsunion Bad Fredeburg

Bad Fredeburg auf einem guten Weg!

Liebe Wählerinnen und Wähler,

Bad Fredeburg befindet sich in einem gewaltigen Umbruch. Wir erwarten noch dieses Jahr die Baugenehmigung (Planfeststellung) der dringend notwendigen Umgehungsstraße. Nach vielen Jahren aufreibender Arbeit werden wir dieses wichtige Zwischenziel bald erreichen.

Die besonnene und konstruktive Mitarbeit der Betroffenen in dem Verfahren ermöglichte diesen außergewöhnlich schnellen Abschluss. Jetzt gilt es alle Kräfte zu mobilisieren, um das notwendige Geld für den Bau der Straße zu bekommen.

Die Umgehungsstraße wird für die gesamte Ortsdurchfahrt, von der Bödefelder Straße, der Hochstraße, dem Kirchplatz bis zum Ohle völlig neue Gestaltungsmöglichkeiten eröffnen. Wir werden der Bad-Anerkennung des Jahres 1995 endlich mit der städtebaulichen Entwicklung folgen können. Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, versprechen wir, Sie auch zukünftig in diesen Prozess eng einzubinden, um so diese gemeinsame Herausforderung zu meistern.

Auch an anderer Stelle bewegen wir Vieles:



Was für eine Entwicklung! Von der Landjugendakademie über einen möglichen Leerstand hin zu einer, vielleicht zu der führenden **Musikbildungsakademie!** Gefördert aus Mitteln der REGIONALEN machen wir einen großen Sprung in die Moderne! Wir bieten Berufs- wie Laienmusikern bisher nicht gekannte Probe- und Aufführungsmöglichkeiten. Im Hotel- wie Jugendgästebereich stehen zudem etwa 140 Gästebetten zur Verfügung. Dies bringt Leben und Kultur mitten in den Ort. Wir erwarten die Fertigstellung zum Jahresende.



Städtebaufördermittel sollen helfen, unsere gute Stube, das **Kurhaus**, für die Zukunft fit zu machen. Mit der Kurhausbetriebsgesellschaft wie auch den Vereinen werden wir die Neukonzipierung des Gebäudes angehen. Gestaltung der Außenanlagen, barrierefreier Haupteingang im Bereich der bisherigen Kurverwaltung und natürlich energetische Sanierung sind einige wesentliche Vorschläge.



Alles kommt in die Jahre – so auch die **Sauna im SauerlandBAD**. Im Sommer wird diese vollständig saniert und konzeptionell neu ausgerichtet. Immerhin 500.000 € stellte die Stadtvertretung für diese wichtige Erhaltungsinvestition zur Verfügung.



Nach dem Desaster der Schließung des St. Georg Krankenhaus entwickelt sich der Standort zu einem Zentrum der fachärztlichen Versorgung. Im **Medizinische Versorgungszentrum** sind inzwischen die Chirurgie, Psychiatrie und Gynäkologie mit immerhin vier Fachärzten vertreten. Angekündigt sind weitere Fachärzte – zunächst konkret für die Bereiche Urologie und Hals-Nasen-Ohren. Die Rettungswache verfügt nach wie vor 24 Stunden über einen Notarzt. An den Standort zurückgekehrt ist die Notfallpraxis. Diese Entwicklung ist für unsere Region erfreulich – aber auch notwendig für uns als Gesundheitsstandort mit seinen Kliniken!



Ohne „Wenn und Aber“ setze ich mich weiterhin für die Umgehungsstraße, sowie für den weiteren Ausbau der medizinischen Versorgung an unserem ehemaligen Krankenhaus ein!

Wahlbezirk Bad Fredeburg / Oberstadt

Ludwig Poggel

65 Jahre, Polizeibeamter a.D.
(Ersatzkandidat: Michael Eiloff)



Als Vorsitzender des Bildungsausschusses liegen mir die Belange unserer Schüler und Jugendlichen besonders am Herzen.

Wahlbezirk Bad Fredeburg / Altstadt

Hubertus Guntermann

54 Jahre, Kfz- und Kransachverständiger
(Ersatzkandidat: Peter Gnacke)



Eine vernünftige städtebauliche Entwicklung Fredeburgs, Modernisierung des Kurhauses und Förderung des Ehrenamtes haben für mich höchste Priorität.

Wahlbezirk Bad Fredeburg / Unterstadt

Ralf Fischer

52 Jahre, Direktor des Amtsgerichtes
(Ersatzkandidat: Sebastian Beule)



Mir liegt die weitere positive und verantwortungsvolle Entwicklung unserer Stadt am Herzen.

Reserveliste

Sebastian Siepe

28 Jahre, Konstrukteur
(Ersatzkandidat: Heinz-Josef Harnacke)

**Unser Kandidat
für den Kreistag**



Paul Hermes
65 Jahre,
Unternehmens-
berater



CDU: gemeinsam erfolgreich – für eine gute Zukunft unserer Stadt

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten sind in den Orten verwurzelt. Gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern wollen wir unser Lebensumfeld gestalten und übernehmen Verantwortung für unsere Stadt.

Wir stehen für

- Einsatzbereitschaft und Bürgernähe
- Verlässlichkeit und Kontinuität
- Respekt vor der Eigenverantwortung der Menschen
- nachhaltige und zukunftsweisende Konzepte
- Mut zu und Freude an Entscheidungen

Wir setzen uns ein für

- gute Finanzen und niedrige Abgaben
- die Weiterentwicklung und den Erhalt der guten Infrastruktur (Straßen, Breitband)
- den Gleichklang von Stadt und Dorf
- ein attraktives Lebensumfeld für jung und alt
- die Sicherung einer guten medizinischen Versorgung
- gute Rahmenbedingungen für Gewerbe, Einzelhandel und Tourismus

Wir sind gemeinsam erfolgreich – für eine gute Zukunft unserer Stadt mit ihnen über 80 Orten.



Das Team „Praxis und Ambulantes Operieren“ besteht mittlerweile aus 12 Medizinischen Fachangestellten bzw. OP-Pflegerinnen, davon eine Auszubildende; zumeist ehemalige Mitarbeiterinnen des Krankenhauses.



**Bernhard Halbe,
Bürgermeister
Schmallenberg**

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger!

Mit Begeisterung für unsere attraktive Stadt der Ideen in eine neue Amtszeit!

Persönlich möchte ich mich weiterhin für gute Lebensbedingungen aller einsetzen, mich um Ihre Angelegenheiten kümmern, unbedingt aber auch das große Ganze gemeinsam mit der Bürgerschaft entwickeln. Wichtige Handlungsfelder aktuell identifizieren und Verbesserungen angehen wie bei der medizinischen Versorgung oder für schnelles Internet. Bestes Beispiel ist das NRW-Strukturförderprogramm Regionale 2013. Wir nutzen die Chancen im Miteinander der Möglichkeiten. Schmallenberg ist die Stadt mit den meisten Projekten in Südwestfalen! Ob das Musikbildungszentrum in Bad Fredeburg, Märkte und die Lenneschiene in Schmallenberg, Kurorte neu profilieren, Radwege und Mobilität mit dem Bus, Wege zum Leben als einzigartiges Projekt in Deutschland, Zukunft der Dörfer usw. Alles wird uns weiter voranbringen. Die Arbeit und die Erfolge der vergangenen Jahre bieten eine sehr gute Basis. Die Stadt ist schuldenfrei, die Steuern sind niedrig, die sozialen Leistungen stimmen. Sie können sich auch in Zukunft auf mich verlassen. Bitte stimmen Sie mit ja.

Bernhard Halbe

cdu-schmallenberg@unitybox.de
www.cdu-schmallenberg.de

So können Sie uns erreichen: